

EL FARO

DIARIO DE LA MAÑANA GRÁFICO Y DE INFORMACIÓN GENERAL

N.º X - Núm. 2.802 ◆ Conto, Jueves 28 de Octubre de 1943 ◆ Ejemplar. 25 céntimos

Bajo la presidencia del Caudillo prestaron juramento los obispos de Menorca, Almería y Guadix

Madrid, 27. — Esta mañana se ha celebrado en el Palacio del Pardo la ceremonia del

juramento de los Excmos. señores obispos de Menorca, Almería y Guadix, recientemente nombrados.

Bajo la presidencia del Caudillo, el ministro de Justicia, como notario mayor, recibió el juramento de los señores obispos.

Acompañaban a S. E. el Jefe del Estado, los jefes de sus Casas Militar y Civil, y los ayudantes de servicio, asistiendo además, a la ceremonia el subsecretario de Justicia y el director general de Asuntos Eclesiásticos.

A continuación el Caudillo ofreció un almuerzo al que fueron invitados también los miembros del Gobierno, el presidente de las Cortes, el Nuncio de Su Santidad, el arzobispo primado de España, el subsecretario de la Presidencia del Gobierno y el obispo auxiliar de Madrid-Alcalá. — C. FRA.

La guerra en el Pacífico

Un campamento norteamericano en Nueva Caledonia. Las cabañas se construyen con corteza de eucalipto.

EL SANTO PADRE hablará el domingo por Radio VATICANO

Ciudad del Vaticano, 27. — El Santo Padre hablará por radio Vaticano el próximo domingo con motivo de la clausura del Congreso eucarístico en el Perú. — EFE.

Lord Wawell ha llegado a Calcuta

Calcuta, 27. Lord Wawell, virrey de la India, ha llegado a esta ciudad para visitar las regiones afectadas por el hambre. — EFL

Ayer se procedió al canje de prisioneros germano-británicos

En el puerto de Barcelona se produjeron escenas de intensa emoción

El número exacto de canjeados son: 1.061 alemanes, 1.083 británicos

LAS OPERACIONES DE CANJE DIERON COMIENZO A LAS 9'30 HORAS

Barcelona, 27. — Las operaciones de canje de prisioneros han dado comienzo a las nueve y media de la mañana en el muelle España. A bordo de los buques "Cuba", "Taipia 35", ingleses y "Djeme" y "Aquila" alemanes vienen aproximadamente unos 1.100 prisioneros.

Desde las primeras horas de la mañana en el citado muelle se habían tomado las

disposiciones pertinentes a fin de dejarle libre de los curiosos que se estacionaban en gran número a lo largo de la zona portuaria. Los grupos de Policía Armada se hallaban distribuidos por toda la indicada zona. Al objeto de asistir a las operaciones de canje, poco antes de las nueve llegaron las autoridades españolas.

En el tinglado número 5 se debían situar los prisioneros ingleses y en el nueve los alemanes. Para prestar los auxilios necesarios se hallaban dos secciones de la Cruz Roja lo

cal con un cuerpo de enfermeros, en total 70 señoritas. Cuerpo médico, depósito de Intendencia, material sanitario, etcetera.

LAS AUTORIDADES ESPAÑOLAS

Las autoridades españolas se hallaban en medio y figuraban el gobernador civil y jefe provincial, camarada Correa, los diplomáticos don Juan Tenaras de la Oficina Central de Protección del Ministerio de Asuntos Exteriores, el comandante de Marina, jefe provincial de Sanidad, obispo de la Diócesis, vicario general castrense, jefe de Policía y otras autoridades.

(Pasa a la tercera página)

AL SUR DE SAPOROSE FRACASARON NUEVAMENTE LOS ATAQUES SOVIETICOS

Entre el mar de Azof y el sector del Dnieper
SIGUE LUCHÁNDOSE ENCARNIZADAMENTE

LA ISLA DE LEROS FUE ATACADA POR LA AVIACION ALEMANA

Gran Cuartel General del Führer, 27. — Comunicado del alto mando alemán.

"Continúa la lucha encarnizada entre el mar Azof y el sector del Dnieper. Por medio de ataques incessantes, los bolcheviques han logrado ampliar un poco el punto de penetración cerca de Melitopol.

Por el contrario, al sur de Saporose han fracasado los fuertes ataques de elementos blindados enemigos con graves pérdidas para éste. Numerosos carros acorazados adversarios han sido destruidos.

Solamente una compañía de tanques mandada por el teniente conde von Ledeburg ha destruido treinta y cinco carros sin tener pérdidas propias.

En el recodo del Dnieper han fracasado los ataques ene-

migos lanzados en diferentes sectores contra nuestras posiciones. Ha sido aniquilada una sección motorizada adversaria que había avanzado a vanguardia.

Al noroeste de Kremenchug los bolcheviques han sido rechazados a sus posiciones de partida a consecuencia de un contraataque alemán.

En el sector central del frente han sido anulados los ataques soviéticos al oeste de Krichief y de Smolensko por el fuego concéntrico de nuestra artillería o en combates cuerpo a cuerpo.

Las pequeñas brechas han sido cubiertas en el curso de contraataques realizados inmediatamente después.

La 16 División renouestafeliana de granaderos blindados

mandada por el general de División conde von Schwerrin, merece mención especial por su conducta ejemplar y gran bravura en los grandes combates de despegue del este del Dnieper y en el curso de los combates librados en la cabeza de puente de Saporose.

(Pasa a la página 6.)

LAS OPERACIONES SON DE POCA ENVERGADURA EN ITALIA

ISERNIA, SE ENCUENTRA AMENAZADA

EL OCTAVO EJERCITO AVANZA EN EL OESTE

Argel, 27. — Comunicado del Cuartel aliado de África del Norte:

"Ejército de Tierra. — El V Ejército y el VIII continúan avanzando. En algunos sectores se señalan retiradas enemigas, pero en otros los adversarios resisten duramente en las posiciones llaves.

Actividad de la Aviación. — Bombarderos medios de la aviación del noroeste de África apoyados por cazas de gran radio de acción atacaron ayer los aerodromos enemigos próximos a Salónica. Los bombarderos medios y ligeros y los cazas de bombardeo han atacado los objetivos ferroviarios, vehículos de transporte, nudos de carreteras, depósitos de aprovisionamiento y posiciones enemigas en diversos puntos de las zonas de operaciones. Todos nuestros aviones han regresado." — EFE.

Londres, 27. — Las tropas del general Alexander atacan la retaguardia de las fuerzas alemanas que se retiraban hacia las montañas donde ha sido establecida una nueva línea.

transapenina de Kesserling, dice el corresponsal de Reuter cerca del Cuartel aliado.

Las últimas noticias recibidas del VIII Ejército dicen: (Pasa a la página sexta.)

REUNION DEL DIRECTORIO de la Unión Española de Periodistas

Presidió el delegado nacional, camarada Aparicio

Madrid, 27. — Se ha celebrado la sesión reglamentaria del directorio de la Unión Española de Periodistas, bajo la presidencia del jefe de la Unión, camarada delegado nacional de Prensa, Juan Aparicio, y con asistencia de los camaradas La Serna, Losada, etc. Se aprobó la redacción definitiva del reglamento de la

Unión que se repartirá entre todos los socios.

Igualmente se designaron cincuenta representantes provinciales.

Se acordó la creación en consonancia con las instrucciones nacionales de la provisión de un montepío nacional de periodistas con el fin de que (Pasa a la sexta página.)

S. E. el Jefe del Estado preside la reunión de la Junta Política

Madrid, 27. — En el Palacio de El Pardo se ha reunido ayer tarde la Junta Política de FET. y de las JONS, bajo la presidencia del Caudillo y jefe nacional.

Después de hacer una amplia exposición de la política, el Caudillo sometió a la deliberación de la Junta varios proyectos de disposiciones. Se acordó pasar al Consejo Nacional para su estudio los siguientes proyectos:

Proyecto de disposición creando el Consejo Económico Sindical.

Otro creando la Jerarquía Honorífica Permanente.

Otro estableciendo la clasificación de los organismos sindicales.

Para la nueva redacción pasará a estudio de la Delegación Nacional de Justicia y Derecho un proyecto de disposición coordinando los de 9 de septiembre de 1933 y 22 de febrero de 1942.

Finalmente el ministro de Agricultura informó a la Junta sobre el proyecto de leyes agrícolas de acceso a la propiedad, según consignas del Caudillo en su discurso ante el Consejo Nacional de primero de octubre. — CIFRA.

APOLO

Sesión continua desde las 5.
Gran estreno en español.
La graciosa película que se titula

La conquista del marido

Película muy entretenida y realizada con habilidad por MAX NEUFELD que logra mantener con suficiente interés la atención del espectador hasta el final.

AMADEO NAZZARI ALIDA VALLI, ASSIA NORIS son los intérpretes que logran una interpretación digna de elogio en esta preciosísima producción. No deje de verla hoy en APOLO.

El sábado grandioso estreno. La gran producción nacional SE VENDE UN PALAJO con ROBERTO REY MARX SANTAMARÍA.

VIDA RELIGIOSA

TRIDUO AL SANTISIMO SACRAMENTO. — La Adoración Real, Universal y Perpetua del Santísimo Sacramento como preparación para la fiesta de Cristo-Rey y con el fin de que las almas amantes de la Eucaristía se enardecen en la frecuente adoración de Jesús Sacramentado ante el Sagrario, te invita al solemne y devoto Triduo de oración y meditación que bajo la dirección del R. P. Francisco Romero (franciscano) tendrá lugar en la iglesia parroquial de Santa María de los Remedios en los días 29, 30 y 31, a las siete de la noche.

El domingo 31 festividad de Cristo Rey, se celebrará en la misma iglesia a las 7 de la mañana, misa de Comunión general y a las 11 misa solemne en la que predicará el mismo R. P. F. Romero.

No deje de acudir, alma verdaderamente cristiana, a estos cultos. El amor de Jesús Sacramentado te obliga.

Ayuntamiento de Ceuta

AVISO

En este Ayuntamiento, y a disposición de quien acredite ser su dueño, se encuentra depositado un reloj de señora hallado en la vía pública. Dando el importe de este anuncio de cuenta del propietario del mismo.

Ceuta, 25 de octubre de 1943.
El Alcalde,
José Vidal Fernández

LA SESION DEL AYUNTAMIENTO

Bajo la presidencia del Ilmo. Sr. Alcalde don José Vidal Fernández, se reunió ayer a las 17:30 horas la Comisión Permanente de este Ayuntamiento. Asistieron los teniente de alcalde señores Ruiz Sánchez, Sánchez Blanco Delgado, Borrás e Ibañez.

En primer lugar fué leída el acta de la sesión anterior, aprobándose.

Se aprueban varios escritos de señores que solicitan ser alta y baja en el padrón de habitantes.

Se concede a don Francisco Camacho una beca que queda vacante por baja de otro becario.

Se desestima el informe de doña Antonia Lara, que solicita cantidad para ayuda de estudios de un hijo suyo.

También se desestima la petición sobre nombramiento de empleado municipal a don Alonso Vallejo.

Se aprueba la solicitud de doña Natividad García, dando se le de baja en el escalafón.

Se acuerda aprobar un informe del jefe del Servicio de Limpieza con relación a nombramiento de personal.

Se concede un mes de licencia a don Nicolás Vázquez.

Se acuerda jubilar a los em

pleados municipales don Regino Gavira con el sesenta por ciento, y a don Benigno Murcia, con el ochenta.

Se deniega la petición de don Francisco Piña, por la que solicita casa-habitación.

Se toma el acuerdo de que para efectuar obras en las puertas del botano del Mercado, hay que depositar en la Caja del Ayuntamiento la fianza correspondiente, dado que estas obras no tienen carácter de mejora para dicho establecimiento.

Se imponen dos meses de suspensión de empleo y sueldo a un vigilante de Arbitrios Municipales.

Por intervención se da cuenta de diversos asuntos y trámites a los que la Comisión presta su conformidad.

Se aprueba la cuenta de caja del tercer trimestre del año en curso.

Se da cuenta de haber sido extendidas varias certificaciones de obras.

En oficios se da cuenta del nombramiento le capitán del Cementerio a favor de don Salvador Cervés, con carácter de interino.

Se aprueba la relación de pagos.

Monte de Piedad y Caja de Ahorros de Ceuta

AVISO

Habiéndose extraviado los resguardos números 44.822 y 43.729 correspondientes a operaciones de este Establecimiento en su Sección primera, se ruega que caso de ser encontrados se entreguen en sus Oficinas de 10 a 12 de la mañana (días hábiles) a los efectos del artículo 64 del Reglamento.

Ceuta, 27 de octubre de 1943.

La Dirección

Depositaría Especial de Hacienda. - Ceuta

El pago de haberes pasivos correspondientes el mes en curso, será verificado en los días y horas que siguen:

De 4 a 6 de la tarde
Día 2 de noviembre. — Retirados de Guerra y Marina. Jubilados.

Día 3 de noviembre. — Montepío Militar y Montepío Civil, Remuneratorias.

Día 4 de noviembre. — Todas las nóminas.
Ceuta, 27 de octubre de 1943.
EL DEPOSITARIO ESPECIAL DE HACIENDA

Cuerpo de Telegrafos

Telegramas detenidos por ser desconocidos sus destinatarios:

De Madrid, para Roberto Cereijo Santalo, médico, Calvo Sotelo dos.

De Alcazarquivir para Malmona Ben Mohamed Riffien.

Noticias varias

VIAJEROS

Procedente de Madrid llegó el industrial de esta plaza, don Bernabé Ríos, acompañado de su esposa e hijos. Sean bienvenidos.

Disposiciones oficiales

Madrid, 27. — El Boletín Oficial del Estado publica entre otras, las siguientes disposiciones:

Hacienda. — Orden sobre emisión de cuatrocientos millones de pesetas en deuda amortizable de 3,50 por ciento para atenciones de desbloqueo.

Las emisiones se destinan al pago de saldos pasivos y a desbloques. La emisión estará representada por carpetas o títulos al portador de las mismas características e importe que las existentes. — CIFRA.

ACADEMIA NAVARRO

Han quedado organizadas en este Centro las clases de preparación para el EXAMEN DE ESTADO

Asociación de Viudas y Huérfanos del Ejército

(Tierra, Mar y Aire)

AVISO

Por el presente aviso se dispone la entrega de todas las Cartillas de la Caja Postal de Ahorros en esta Junta Regional, dando un plazo de 8 días para efectuarlo el que empezará a contarse a partir de la publicación del presente. Quedarán anuladas todas aquellas Cartillas que no hayan sido presentadas dentro del plazo indicado.

Ceuta, 26 de octubre de 1943
La presidenta accidental, — Firmado: Pilar Buñil de Verós.

Espectáculos

GRACIA DE TRIANA

Anoche hizo su presentación en el Cervantes el espectáculo de varietés que lleva por primera figura a Gracia de Triana.

Es una lástima que en esta actuación, al igual que la anterior Gracia se encontrara con una gran afonía lo que hizo desmerecer su arte, del que no dudamos, pero del que no se dejan ver más que fugaces destellos.

Acompañan a Gracia de Triana un conjunto de artistas en su mayor parte conocidos del público ceutí. Pilar Calvo, interpretando bailes españoles; las hermanas Pharry Sisters, con sus conocidos baillables; Esteban Santúcar y Luis Maravilla, ambos, artífices de la guitarra, los que interpretan un magnífico repertorio; Santiago Escudero nos vuelve a recitar magníficas composiciones regionales; Juan el Trianero, con el clásico baile gitano; Rafael de Vega, el bando neón; Encarnita García y Guillermo Cereceda.

Lo que Cececeda al público, fué sin duda alguna, la pareja Juan Boy y Lisa, maravillosa pareja gitana, los que con sus desternillantes parodias sostienen al público en constante carcajada.

Fueron muy aplaudidos, haciendo que se repitieran algunos números.

Gracia de Triana complació al respetable, con algunas de sus creaciones, con lo que se dió por terminado el espectáculo.

J. VILLA:

"Luchadores del Oeste", en el "Apolo" (Bob Barker, J. Farrell).

Poco, pero alguna diferencia, tiene este film que ayer presenciamos con aquellas otras películas de aventuras, realizadas a base de tiros, puñetazos, cuatrocos y "buenos". La técnica de "Luchadores del Oeste" es la misma, sin embargo la trama es más interesante, de cierto poder anecdótico, que se ha escogido la guerra civil en los Estados Unidos de 1862, para situar el ambiente propicio original de la película.

"Luchadores del Oeste" ha sido producida en 1937. Quizás se haya perseguido en fin pro pagandístico con vistas a una nueva edición de estas películas de "cow boys". Muy bien puede ser una señal ese título tan objetivo que se le ha dado.

El argumento es verdaderamente humano con principio de una moral bien edificante. Entreteni "Luchadores del Oeste" por que hay demasiado movimiento en los jinetes y

HOY en CERVANTES

Hoy por última vez, dos funciones a las 7:30 y 10:30.

GRACIA DE TRIANA

la máxima figura de la canción flamenca, con su Gran Espectáculo de Canciones Escenicadas.

PILAR CALVO
Estrella del baile español.
HERMANAS PHARRY SISTERS

Bailes internacionales.
SANTIAGO ESCUDERO
Recitador.

ESTEBAN DE SANLUCAR y LUIS MARAVILLA
Magos de la guitarra.
JUAN BOY y LISA
Danza grotesca.

RAFAEL DE LA VEGA
Bandoneón.
ENCARNITA GARCIA
Actriz cómica.

GUILLERMO CERECEDA
Actor cinematográfico.
JUAN EL TRIANERO

Baillarin gitano.
MANOLITA LA CAÑI y PABLO DE CADIZ

Al piano, Maestro NAVARRO.
Gran presentación.
GRACIA DE TRIANA

la máxima figura de la canción flamenca.

Creadora de las estampas escenificadas
Venta Andaluza, Café del Puerto y La Penitencia.

Nota. — Para este espectáculo quedan suprimidas las entradas de favor.

mucho pólvora por medio. La interpretación, a cargo del nuevo "Tom Mix", Bob Barker deja bastante que desear. Los demás cumplen.

La fotografía con magníficos escenarios naturales destaca notablemente.

"Luchadores del Oeste" en pretuvo a los grandes y apasionó a los chicos que la presenciaron.

J. Delgado.

Grandes almacenes de tejidos
Casa Ibañez
La casa mas surtida
Ultimas novedades

ANUNCIOS BREVES
CLASIFICADOS
Tarifa: 20 céntimos por palabra sin limitación

Compras y Ventas
Ningún artículo usado podrá venderse, según lo dispuesto en la ley, a mayor precio del 80 por ciento del señalado en la tasa
VENDO buro americano y baúl tamaño grande. Razón esta Administración.
Practicante
RIO, Almirante Lobo, 4.
Alquileres
CEDO habitación pensión completa, caballero solo. García, 12.
traspasos
POR AUSENTARME traspaso est. blecimientos. Café, restaurant billa es. Café bar Despacho de rinos al por mayor y m rino yodo junto o por separado. Razón. Jado calle V n.º 8.
Varios
SE PINTAN a Ducco toda clase de objetos. Sánchez, F. Lange 23. Teléfono 242

Dr. ADULFO SANCHEZ HIECKE
Enfermedades de los niños.
Puericultura
MEDICINA GENERAL
Consulta de 4 a 6 G. Millán Astray 15

Dr. Juan Martínez Figueroa
Director, por oposición, del Dispensario Oficial Antivenéreo
PIEL, VENÉREO Y SIFILIS
Agustina de Aragón, 2; piso segundo
CONSULTA DE 3 A 5 Y DE 7 A 9

EDITORIAL

PROTECCION DE NUESTRA ECONOMIA

Las consignas dictadas por el Sindicato de alimentación disponiendo el consumo obligatorio de la uva de Almería en hoteles, restaurantes y demás establecimientos similares, no pueden tener otro comentario que el elogio cálido y la asistencia cordial hacia una medida tan justa como necesaria que viene a resolver el difícil problema de las exportaciones en un clima de auténtica solidaridad nacional.

La duración de la guerra ha planteado en todos los órdenes de la actividad comercial, enormes dificultades que solo es posible salvar con una política bien dirigida de gobierno que ponga el peso de la autoridad y el saber legislativo en la ordenación de las cuestiones que mas directamente repercuten sobre la vida pública. La protección a la uva de Almería es una elocuente prueba de lo que ha de lograr se en este sentido, porque el Gobierno al dictar las normas de su concurso obligatorio, no solo contribuye a facilitar la salida de tan hermoso y nutritivo producto orgullo de la española región andaluza sino que aporta a la conciencia nacional la seguridad de que el Estado vela por todos los problemas de la economía que se producen en esta hora difícil y está pronto a acudir en remedio de las cuestiones vitales cuando los altos motivos de la Patria lo demanden así.

El general Millán Astray en Sevilla

Sevilla, 27. — El general Millán Astray llegó a Sevilla a pasar una temporada de reposo.

En la calle de Sierpes el público le hizo objeto de cariñosas manifestaciones de simpatía. — CIFRA.

LA GUERRA en el Pacífico

Tokio, 27. — Comunican de un punto de apoyo del Pacífico sur que formaciones aéreas aliadas han atacado diez veces en un plazo de cuatro días la localidad de Buin, en la isla de Bugainville. De 53 aparatos que participaron en las operaciones, 36 fueron derribados por las fuerzas japonesas. Del lado japonés se señala la pérdida de cinco aviones y daños poco importantes en las instalaciones del aeropuerto. — EFE.

Chungking, 27. — Un comunicado del Cuartel general Stillwell anuncia que los "Liberators" del 14 Cuerpo de aviación norteamericana, han atacaron las instalaciones japonesas de Hawgaw, en Birmania, a 120 kilómetros al noroeste de Maykaina. Se anuncian due los de artillería a través de Salween y que la situación general en la provincia de Yunnan no ha cambiado.

En el frente oriental chino el avance japonés en dirección sur, desde Siao-fong fué detenido por las tropas chinas. — EFE.

Melbourne, 27. — Un comunicado del cuartel aliado del S. O. del Pacífico anuncia que las fuerzas aliadas han rechazado violentos contraataques japoneses alrededor de Emschaffan, en Nueva Guinea. Los japoneses utilizan artillería. — EFE.

El canje de prisioneros germano-británicos en Barcelona

Los heridos graves fueron transportados en camillas de la Cruz Roja

(Viene de la primera) REPRESENTACION DE LA CRUZ ROJA INTERNACIONAL

La representación de la Cruz Roja Internacional, integrada por el doctor Franck Ein Arbenz, delegado del comité Internacional de la Institución en Madrid, duque Hernani gobernador de la Liga de la So-ciedad, Cruz Roja Española, numerosos miembros de la Cruz Roja barcelonesa, etc.

REPRESENTACION ALEMANA

La representación alemana se hallaba presidida por el embajador doctor Dieckhoff, que representaba directamente al Führer, acompañado de su esposa, ministro plenipotenciario doctor Albrecht, jefe de Servicio de Prensa de la embajada alemana en España señor Lazar y otros diplomáticos y agregados militares.

REPRESENTACION INGLESA

La representación inglesa que llegó a las nueve y media de la mañana estaba presidida por el cónsul general interino en Barcelona, señor Francis.

El camarada Correa y demás autoridades ha inspeccionado los preliminares del canje visitando los buques y saludando a las respectivas representaciones.

En el muelle había varios sacerdotes ofrecidos por el Pre-lado para administrar los auxilios espirituales a los prisioneros que lo solicitaron.

El obispo visitó asimismo a los prisioneros teniendo para ellos palabras de consuelo.

LOS PRIMEROS PRISIONEROS CANJEADOS FUERON LOS INGLESES

Los primeros prisioneros canjeados han sido los ingleses, los cuales a las diez en punto han salido del "Djenne" de cuatro en cuatro, al mando del oficial sargento mayor australiano, Mould, el cual ha manifestado a los periodistas que en su mayor parte los aliados concentrados habían sido hechos prisioneros en la campaña de Grecia, en la primavera de 1941. Añadió que en su ma-

yoría son australianos y neozelandeses.

Los prisioneros al encontrarse en el muelle han dado diversos hurras manifestando en su rostro la alegría de la liberación.

EL ASPECTO DE LOS PRISIONEROS INGLESES ES SANO Y VAN IMPECABLEMENTE VESTIDOS

Su aspecto es sano y van impecablemente vestidos y acondicionados. La mayor parte se hallan restablecidos de las heridas y van provistos todos de mochilas y pañales con mantas y ropas.

ALGUNOS PRISIONEROS ALEMANES AL DESCENDER DEL BUQUE LLORABAN EMOCIONADOS

A la misma hora, del vapor "Cuba" han descendido los primeros prisioneros alemanes que han sido veintinueve oficiales al mando del comandante Moeller. El jefe alemán ha manifestado que los prisioneros del buque lucharon en su mayoría al lado de Rommel en Libia donde fueron capturados. También figuran varios marineros mercantes, en grupo muy reducido. Muchos prisioneros alemanes al descender del buque lloraban emocionados.

Al mismo tiempo del buque hospital "Tairia" y del "Aquileia" salían en literas levantadas por las grúas los heridos graves. Otros salían de los barcos traídos por el personal de la Cruz Roja, material ofrecido por esta institución. Los heridos graves llevan en la muñeca el nombre y de más filiación para la correspondiente identificación. El equipaje de estos enfermos graves los llevan los enfermeros de la Cruz Roja local. El traslado de los heridos graves se efectúa directamente del buque, cruzándose unos y otros a su paso por el interior de los cobertizos y tinglados.

A LAS DIEZ DE LA MAÑANA LLEGO AL MUELLE EL EMBAJADOR BRITANICO EN ESPAÑA

A las diez de la mañana llegó al muelle el embajador de

Inglaterra, Hoare y su séquito. Le recibió el gobernador civil y jefe provincial y demás autoridades y jerarquías.

El embajador y acompañados pasaron seguidamente al muelle junto al "Tairia" visitando el buque donde se hallaban adosadas quince camillas para heridos australianos, indios y neozelandeses procedentes del "Aquileia". El embajador conversó con sus compatriotas y su esposa repartió entre ellos regalos.

A LAS 10'30 LLEGO EL GOBERNADOR GENERAL MORENO CALDERON

A las diez y media de la mañana llegó el gobernador militar, general Moreno Calderón. Pocos minutos después todos los prisioneros procedentes del "Cuba" se hallaban formados en el cobertizo número dos mientras los ingleses que habían venido en el "Djenne" formaban en el muelle Español. Mucho después de dicha hora se dió la orden de embarque y entre demostraciones de entusiasmo se hizo el cambio a los buques. En aquel momento llegó el embajador de Inglaterra al "Cuba" siendo recibido con muchos aplausos de los prisioneros ingleses. A las once y media de la mañana continuaba el embarque simultáneo de los heridos llegados en los buques alemanes e ingleses. Numeroso gentío presenciaba las operaciones del canje. — CIFRA

EL NUMERO EXACTO DE PRISIONEROS CANJEADOS

Barcelona, 27. — El número exacto de los prisioneros canjeados es el siguiente: alemanes, 1.061; entre ellos 485 heridos, de ellos 60 graves. Británicos, 1.083, en su mayoría australianos, indios y neozelandeses y de estos 460 heridos, 50 graves.

LOS HERIDOS GRAVES FUERON TRANSPORTADOS EN CAMILLAS DE LA CRUZ ROJA ESPAÑOLA

Los heridos graves han sido trasladados en una camilla de la Cruz Roja Española y los demás han cambiado de barco

por su pie, acompañados de los miembros de la Cruz Roja enfermeras de dicha Institución y Sección Femenina de FET y de las JONS.

Uno de los jefes de más alta graduación entre los ex prisioneros alemanes es el coronel médico Gupkind, que ha permanecido dos años prisionero en Australia.

El embajador alemán dirigió unas palabras a los ex prisioneros alemanes que se hallaban en uno de los tinglados situados al oeste del muelle Español entonando después el Himno Nacional alemán.

EN NUEVE CAMIONES LLEGARON LOS DONATIVOS DEL PUEBLO BARCELONÉS

En nueve camiones han llegado los donativos que a los prisioneros, tanto alemanes como ingleses regalan el capitán general de la Cuarta Región, Moscardó y el gobernador civil y jefe provincial, camarada Correa en nombre de la ciudad de Barcelona.

A la lista de donativos han contribuido los Sindicatos con frutos y productos hortícolas, con 2.000 bolsas de frutas conteniendo un kilo cada una. Igualmente la Primera Exposición de Viña y Vino de Villafranca del Panadés, ha contribuido con cien cajas de botellas de vino.

Lleva además cada bolsa, un kilo de arroz, medio de café, uno de azúcar, cinco pastillas de chocolate, galletas, pastilla de jabón, una botella de cognac, una de vino y otra de champaña para cada dos personas. Las camaradas de la Sección Femenina distribuyeron estos regalos. La esposa del embajador alemán distribuyó entre los prisioneros los regalos.

A LAS 11'30 LLEGO EL GENERAL MOSCARDÓ

A las once y media llegó el capitán general de la Región, teniente general Moscardó. En el momento de este saludo al embajador de Inglaterra, su esposa y séquito. Paso después al paramento oeste donde hizo lo propio con el embajador alemán, su esposa y acompañamiento.

Una vez instalados en el "Djenne" los alemanes expresaron su entusiasmo y alegría entonando canciones de su país coreadas por los niños de las escuelas alemanas. Poco después el embajador alemán subió a bordo de este buque como anteriormente había subido a bordo del "Cuba", de Inglaterra.

Los regalos entregados por la esposa del embajador alemán a cada prisionero consisten en una bolsa con pan, leche, vino, aceite, frutas secas y frescas y otros comestibles. Los prisioneros ingleses recibieron cigarrillos, licores y alimentos como obsequio de sus compatriotas de Barcelona.

A LAS 12'45 TERMINO EL CANJE DE PRISIONEROS

Poco después de mediodía llegaron el alcalde de Barcelona y el presidente de la Diputación. A la una menos cinco minutos terminaba el canje de prisioneros y dando los últimos saludos a los últimos alemanes del "Aquileia" y los últimos ingleses al "Tairia 35". Tanto el embajador de Alemania como el inglés expresaron a las autoridades españolas su satisfacción y agradecimiento por la perfecta organización de las operaciones de canje que fueron.

(Pasa a la página quinta.)

¿Quiere usted ser propietario...?

¿Le interesa instalar una granja-lechera...?

¿Necesita máquinas de escribir, aparatos de radio, bicicletas, etc...?

Apresúrese a pedir billetes de la gran RIFA BENEFICA DEL HOSPITAL-ASILO MUNICIPAL DE SANTURCE, que otorga a sus favorecedores magníficos premios jamás igualados.

Por dos pesetas, 4 hermosas vacas o un chalecito de 4.000 duros.

Por doce pesetas, 6 chalecitos, o una hermosa casa doble o

¡VEINTICUATRO VACAS LECHERAS!

Solicite billetes del Ayuntamiento de Santurce, que envía **contra reembolso** desde **VEINTE pesetas en adelante**.

Una lámina completa **38 pesetas**, incluido gastos de envío

Propague esta popularísima Rifa benéfica entre sus amistades, que pueden tener sorpresas muy agradables.

FAMA. Sevilla



Deportes



¡Oiga usted

Raúl Bretonet, campeón de España de los plumas, ha dejado de serlo sin ser derrotado. La Federación Nacional, ante la confirmación de la marcha del campeón a Buenos Aires sin su consentimiento, lo ha descalificado y desposeído del título.

Bretonet ha seguido la senda de Gascon, el excelente púgil madrileño.

Era también campeón de España. Se creció, ansiaba popularidad, tenía "hambre de k. o. y de cuadriláteros" y se marchó también a América, que es el sueño dorado de todos los pugiles españoles. Allí no destaca y mientras perdía fama y personalidad deportiva, la Federación, simultáneamente, le desposeía también del título.

Raúl Bretonet marchó a Buenos Aires desde Ceuta. Concretamos más; el día seis pasado, en el vapor "Rita García". Un viaje de incógnito. Ni la Federación, ni la Prensa nacional, nadie lo sabía. En Santander mismo lo ignoraban sus paisanos.

El campeón estuvo en Ceuta 15 días. Hablamos con él porque éramos viejos amigos. Y nos expuso sus ambiciones: él iba a América — ahora está — combatiendo 10 o 12 veces y a España, otra vez. A por el título de campeón de Europa. Un pensar en que tendrá que empezar por recuperar el título que ahora pierde por disposición de la Nacional.

Ese es el "Caso Raúl Bretonet" que todos los deportistas de España desconocen, porque el campeón tuvo buen cuidado de no revelar a nadie sus propósitos...

A nosotros, francamente, no puede agradarnos esta decisión del púgil santanderino. Estimamos que antes de emprender su excursión a la tierra del Plata debió cumplir ciertos requisitos a los que le obligaban los reglamentos y su condición de deportista.

Uno de estos requisitos era el ganar el combate con Menjíbar, ya designado por la F. E. B. aspirante al título del monarca. El otro... la debida autorización del organismo nacional.

Con aquello y con esto pudo muy bien realizar su viaje sin necesidad alguna de recurrir al incógnito.

Se hubiera evitado la decisión de la Nacional, desposeyéndole de su título y el decir de las gentes, a quienes es difícil sacar de la creencia de que Raúl debía temer algo, y no provechoso de su combate con el madrileño Menjíbar.

EL CAMPEONATO DE MARRUECOS

El Africa-Ceuti marcha a la cabeza igualado a puntos con el Villa Nador

El domingo recibirá al Larache

Después de la segunda jornada de este interesante torneo regional, donde todos los equipos pertenecientes a la primera categoría regional se disputan el derecho a jugar la Copa del Generalísimo y la promoción a la Tercera División de Liga de la temporada venidera la clasificación se pronuncia muy favorablemente hacia nuestros representantes (Unión Africa-Ceuti) cuyo último empate en Tánger le lleva a tomar el mando del grupo con tres valiosos puntos.

Con igual número de puntos camina el Villa Nador, que tras su victoria sobre el Tánger consiguió otro valioso empate frente al Villa Sanjurjo. Y con dos puntos cada uno tenemos situados al Larache y al Melilla con beneficio de aquel en el goal average general (4-3 y 2-2) no obstante haber sido vencido el domingo último por el Melilla por 2 tantos a 0.

El Tánger y el Villa Sanjurjo ocupan los últimos puestos, con un punto cada uno.

Los dos se dejaron arrebatar uno, al sólo conseguir empatar en sus terrenos con el Africa-Ceuti y Villa Nador, respectivamente.

La próxima jornada está integrada por los siguientes partidos, a celebrarse todos ellos el domingo venidero:

- U. Africa-Ceuti-Larache.
- Villa Nador-Melilla
- Tánger-Villa Sanjurjo.

Tanto el Villa Nador como el Africa-Ceuti tienen la probabilidad de aumentar su ventaja, distanciándose notablemente de sus más cercanos adversarios. No le será tarea fácil porque tanto el Melilla como el Larache caminan a un solo punto de ellos y saldrán decididos a cortar la marcha de aquellos. El Tánger y el Villa Sanjurjo ventilarán, aunque momentáneamente, el puesto de colista.

El encuentro Unión Africa-Ceuti y Larache se jugará en el estadio "Alfonso Murube" a las 11:15 horas de la mañana del domingo.

Concurso futbolístico

6

CUPON

Un poco de fútbol... Sabemos que se han ofrecido a un delegado del Ceuta en la ciudad Condal tres jugadores. Dos medios y un interior

Que el Betis ha ofrecido al Ceuta, mediante la resolución de varias cuestiones de otra índole los servicios de un conocido delantero centro que el año pasado jugó en Primera División

Que el "caso Eguluz" sigue siendo el tema apasionante del aficionado y que su firma por el equipo local es más difícil que se derrumbe la torre de Pisa "que pende, que pende, pero no se cae".

EL TORRERO

Delegación del Ministerio de Trabajo

"DÍA DE LOS CAIDOS"

Por Orden circular telegráfica de la Dirección General de Trabajo, los trabajadores encuadrados en el Frente de Juventudes quedan exentos de asistencia al trabajo sin descuento en sus remuneraciones, durante las horas que dure la celebración de los actos organizados el viernes día 29 de los corrientes, "Día de los Caídos"

A tal efecto las Delegaciones del Frente de Juventudes darán conocimiento a las Empresas con 24 horas de antelación a la celebración de dichos actos, de los nombres del personal que con tal motivo haya de ausentarse del trabajo.

Ceuta, 27 de octubre de 1943.

El Inspector general Delegado de Trabajo. — Firmado: Luis Sánchez-Blanco



Hágase modista por correspondencia

...y obtendrá magníficos ingresos sin salir de su hogar. Miles de alumnas lo han hecho ya. No vacile más.

PIDA AHORA MISMO NUESTRO FOLLETO "ACADEMIA CCC" APARTADO 108 - SAN SEBASTIAN

Nuestros cursos le permiten estudiar un taller de su caso: contabilidad, cálculo mercantil, correspondencia comercial, costura, sifonaría, decoración, carpintería, ebanistería, metalurgia, electricidad, arte textil, artes gráficas

VISTAZO A LA TERCERA DIVISION

Mallorca, Elche y Eldense ganaron todos los partidos

Los históricos «Santander» y «D. Alavés» primeros de sus respectivos grupos

Normalidad en el primer grupo. Tanto el Vigués como el Palencia continúan en cabeza con 9 puntos cada uno de ellos, seguidos del Pontevedra que lleva 7 y del Ferrol que tiene 6. Poco a poco el equipo ferrolano va ganando terreno, siguiendo de cerca las evoluciones de sus predecesores y no olvidando su condición de equipo ducho y experimentado en esta clase de competiciones.

La reacción operada en el Santander no ha resultado infructuosa. Al término de la V jornada tenemos ya al histórico cuadro montañés en cabeza de su grupo y con un goal average general verdaderamente magnífico que anula todas las posibilidades del Avilés, empatando con él a 8 puntos y que aún tiene que visitar el Sardinero. La Gimnástica Burgesa desciende al tercer puesto con 7 puntos y el Oriamendi y el Barreda se sitúan con 6. Aún no ha puntuado el Tanagra.

Otro histórico que reacciona valientemente es el Deportivo Alavés, ya también a la cabeza del tercer grupo con 9 puntos, a quien sigue el Eran dio con 8 y el Logroñés y el Tolosa con 6. El Baiona, que comenzó magníficamente, sólo tiene 4 puntos y el glorioso Real Unión de Irún se aferra cada vez más al faro lillo con ese solitario punto de un empate en el propio Estadio Gál. Si Dios no lo remedia es muy posible que la temporada próxima le veamos millar en la categoría regional. Cada vez más lejos de esa Primera División que anotó sus mayores éxitos o de esa Segunda Liga donde el Real Unión hizo sus mejores campañas.

Buena labor la del Mallorca en el cuarto grupo. Lleva ganados los cinco encuentros que jugó y se nos ofrece destacado con 10 magníficos puntos. Si las lesiones no hacen aquí de las suyas, habremos de contar con el soberbio cuadro mallorquín para la fase final de ascenso a la Segunda División. Con 6 puntos les siguen el Tarragona y el Reus y con 5 el Tarragona, ya ampliamente batido por el que se man-

tiene en cabeza. El Ferona y el Gramolera, (antiguos segundos divisionistas) permanecen con 4 puntos, a seis del primer clasificado

Nuevamente se destaca en el grupo número seis el novel conjunto del Cacereño. Tiene 9 puntos y su inmediato seguidor, el Alcalá, cuenta con 7. Lamentable tropiezo el del Salamanca. Se ve obligado a mantenerse en los 6 puntos cuando en realidad debía estar a solo un paso del primer lugar Mala actuación de los equipos madrileños, en quienes ya es difícil ver un posible clasificado.

En el séptimo sigue adelante el cojo a codo entre el Elche y el Eldense. Los dos llevan 10 puntos, señal idéntica de que todos los partidos jugados los ganaron y que los dos han de ponerlos frente a frente serán los que inclinen la balanza hacia uno o hacia el otro. Se da el caso curioso de que la delantera ilicitana lleva marcados, solo en 5 partidos, la friolera de 29 tantos, siendo 4 las veces que únicamente vio batida su meta. Puede ser éste otro de los promociónistas. Méritos no les faltan para ello

Con 9 puntos, el Málaga sigue destacado en el octavo grupo, asediándole, pues, llevan 7, el Coria y el Olímpica de Jaén y el Onuba que figura con 6. Para los otros es demasiada la ventaja que llevan los primeros, habiéndose establecido una ruda pugna por escapar de los últimos lugares, en los que, empatados a 3 puntos, marchan Atlético Tetuán, Balompédica Linense, Algeciras y Hércules gaditano.

CASA ABUDARHAM

Loza. Cristal. Vajillas. Objetos de Regalos. Precios económicos. Falange Española, 41 primer piso.

Anúnciese en EL FARO

Doctor Cano Torres

tiene el honor de participar a su distinguida clientela que a partir del día 1 de noviembre, queda trasladada su consulta de PIEL, VEN:REO y SIFILIS de la Plaza de Africa a Falange Española, número 63 principal izquierda, (Casa de la Mutua de Ceuta)

BARACHOL

contra la sarna, aplicando la pomada en las manos. Evita enormes molestias y gastos.

Censura Sanitaria núm. 1.121

LECHE DE ISLANDIA VASCONCEL

a base de miel y almendras INSUSTITUIBLE DE LA limpieza del cutis.

«Perfumería Vicente Martínez»

Ptente Almina, 5

ALGECIRAS AL DIA

ACTOS PARA EL PROXIMO DIA 29 EN HONOR DE LOS CAIDOS

El próximo día 29, festividad dedicada a honrar la memoria de los gloriosos caídos en la Cruzada nacional, la Jefatura Local del Movimiento ha organizado diversos actos de los que damos una relación a continuación. El día 28 a las 6 de la tarde será montada una guardia por militantes del Partido ante el mausoleo erigido a los caídos de la Falange algecireña en el cementerio. Esta guardia durará hasta el día siguiente después del solemne funeral que a las diez de la mañana se dará en el indicado lugar. Delante del mausoleo o sea sobre la cripta en donde descansan los restos de los camaradas que dieron su vida por Dios España y su Revolución Nacional Sindicalista se levantará un severo túmulo. El mausoleo estará alumbrado ante toda la noche por múltiples antorchas colocados en los ángulos del recinto.

Es de esperar que el pueblo de Algeciras acudirá en la mañana del día 29 a rendir un homenaje a la memoria de los que todo lo dieron por una España mejor.

DIERON COMIENZO LOS EJERCICIOS ESPIRITUALES

En la tarde de ayer y en el Colegio de la Iniesta de la Cruz, dieron comienzo los ejercicios espirituales organizados por la Acción Católica masculina y dirigidos por el Vdo. Padre Terrenero. Se expuso a S. D. M. rezándose el Santo Rosario y se dio finalmente la bendición. El tema elegido por el padre Terrenero fue el de "Para que he venido yo aquí" que como es proverbial en él fué desarrollado con gran acierto.

TELEGRAMAS DETENIDOS

En el Centro de Telégrafos y por ignorarse el paradero de los destinatarios se encuentran detenidos los siguientes despachos telegráficos: de Madrid, para Rosa Alonso Espinosa, domiciliada en Ronda; de Coruña, para Alfonso Calvelo domiciliado en San Salvador, Santa Comba; de Salamanca, para Marisa Adarve, domiciliada en doctor Villar.

UNA NUEVA HERMANDAD

Se están haciendo las gestiones necesarias por un grupo de entusiastas procesionistas a fin de que en el próximo año y en la festividad de Semana Santa, desfile por las calles algecireñas una nueva procesión. Esta Hermandad quiere

Jefatura Local de F.E.T. y de las J. O. N. S.

ORDEN

Por la presente se ordena a todos los camaradas militantes y adheridos del Partido, se encuentren el próximo día 28 a las seis de la tarde de rigor so uniforme o al menos con camisa azul y corbata negra, en la explanada del mausoleo a los caídos, en el cementerio de esta ciudad a fin de proceder a montar la guardia que durante toda la noche hará su servicio en el indicado lugar, finalizando con la Misa de Requiem que el día 29 se oficiará ante el mausoleo a las 10 de la mañana.

Por Dios España y su Revolución Nacional Sindicalista. Algeciras a 27 de octubre de 1943.

El Jefe Local Firmado: Angel Silva Cernuda.

dar culto a un santo como Cristo bajo la advocación de Nuestro Padre Jesús del Rescate y se residenciaría en la iglesia parroquial de San Isidro, situada en el corazón del populoso barrio al cual da nombre.

SOBRE EL FUTBOL

Reunión de Junta Directiva. Anoche se reunió la Junta Directiva y de ella hemos obtenido los siguientes comunicados: Ha llegado al centro medio que el Jerez ha cedido por cesión del guardameta Vega que le fué hecha por el Algeciras. Este centro medio se llama Magan y con él a línea media quedaría de la siguiente forma: Simón Magan y Merita. De este nuevo jugador se tienen buenas impresiones y probablemente jugará en el partido del domingo contra el Jerez, si al fin se consigue que este equipo nos visite en este descanso de la jornada ligera. También se trató amplia-

mente la carboncilla que se ha de verter en el marino para impedir el fango y el empanamiento de las aguas en los días de lluvia. Cabe por tanto esperar que en fecha muy cercana el campo quede en totales y perfectas condiciones de juego aún incluso en los días de más fuerte lluvia.

INFORMACION DEPORTIVA

La Delegación de EL FARO en Algeciras desea de servir a sus lectores, gestiona en la actualidad la posibilidad ya casi conseguida de en los domingos dar en una pizarra situada en lugar céntrico, los resultados de los partidos jugados en toda España, correspondientes a Primera, Segunda y octavo grupo de la Tercera División. Es probable que en el próximo domingo de encuentros de Liga va podamos ofrecer a todos en general este adelanto de información.

R. Montilla.

ALPARGATERIA

"FLUXA"

Ofrece a Vd. en todos los artículos durante el mes actual de octubre una gran rebaja de precios. Algeciras. Emilio Santacana, 5

mente de la vida económica del club, tomándose interesantes acuerdos. También se acordó que el próximo partido fuera de liga, los socios del club no paguen nada por su entrada al campo.

El asunto de la carboncilla

Ya se encuentra en el campo

¿Quiere ser millonario?

Compre en "La Uva", donde por cada litro de vinos y licores o botellas de marca de los mismos le regalamos una participación de VEINTICINCO céntimos de la LOTERIA NACIONAL.

Vinos y Licores "LA UVA" Sacramento, 13.—ALGECIRAS.

Desde La Línea de la Concepción

NOTAS DEPORTIVAS

La directiva de la Balompé dica hace gestiones sobre dos interiores. Estos piden muchas pesetas, pero a pesar de esto, se está en vías de arreglo y es casi segura la adquisición de ambos elementos, que falta hacer en la línea delantera del titular.

CRUZ ROJA

Fueron asistidos en la Clínica de Urgencia de la Cruz Roja, Joaquín Cuevas Aguilar, de una herida contusa en la región frontal y Eneas Benzaquen, de probable fractura de cúbito y radio derecho.

INTERINIDAD

Con motivo de ausentarse de esta por una temporada, por contraer matrimonio el día 28 del actual, nuestro alcalde don Lutgardo Macías López, se ha hecho cargo de esta Alcaldía interinamente, el primer teniente de alcalde don Agustín Clavelo Bohorques.

DIA DE LOS CAIDOS

El día 29 del actual, Día de los Caídos, se celebrará en nuestra parroquia un funeral por el eterno descanso de aquellos que dieron su vida por la Patria en nuestra gloriosa Cruzada. También serán depositadas corenas en la Cruz de los Caídos, instalada en la Plaza del Generalísimo Franco. A ambos actos asistirán todas las autoridades locales y las representaciones oficiales.

El canje de prisioneros heridos germano-británicos

(Viene de la página tercera.) realizadas magníficamente y en breve tiempo.

Esta tarde los embajadores, y las autoridades españolas harán una visita oficial a los ex prisioneros. — CIFRA.

EL ALCALDE DE BARCELONA ENVIA AL CONSUL GENERAL DE ALEMANIA UN RAMO DE FLORES Y UNA EXPRESIVA CARTA PARA LOS HERIDOS

Barcelona, 27 — El alcalde de la ciudad ha enviado al Cónsul general de Alemania un ramo de flores con destino a los alemanes heridos, llegados ayer a este puerto para el intercambio.

La carta en que se acompaña, dice:

"Honorables señores: Le ruego haga llegar estas flores que el sol de España ha hecho hacer y ha llenado de color en los jardines de esta ciudad, a los heridos combatientes con patriotas suyos que el día de hoy se encuentran en este suelo, en la fecha memorable para ellos de su canje y vuelta a su Patria.

La ciudad de Barcelona ha sentido honda emoción por haber sido elegida para este acto, y hace sinceros votos por el restablecimiento y felicidad de cada uno de ellos, para que conserven del día de hoy un grato recuerdo.

Le reitero el testimonio de mi consideración y afecto. — Firmado: Mateu". — CIFRA.

AL DESPEDIRSE LOS EX PRISIONEROS DE LAS TRIPULACIONES DE LOS BARCOS SE REGISTRARON EMOCIONANTES ESCENAS

Barcelona, 27 — Durante el canje de los ex prisioneros heridos, alemanes e ingleses, se registraron escenas emocionantes, con motivo de la despedida de algunos prisioneros de las tripulaciones, cuyo cargo estuvieron.

A través de esta despedida, se puso de manifiesto el cariño que existía entre algunos prisioneros y los componentes de las respectivas tripulaciones, los cuales al separarse se abrazaban llorando.

Tanto los alemanes como los ingleses, agradecieron a sus hasta ahora guardias, los cuidados y atenciones que para ellos habían tenido, así como los que les dispensaron

los médicos y enfermeras. — CIFRA.

TRES GRANDES CAMIONES LLENOS DE GENEROS REPARTIO EL GOBERNADOR CIVIL ENTRE LOS PRISIONEROS ALEMANES E INGLESES

Barcelona, 27 — El gobernador civil y jefe provincial, después de almorzar inició el reparto de los paquetes que regala a los prisioneros alemanes e ingleses.

Con tal motivo llegaron al muelle tres grandes camiones repletos de géneros. — CIFRA.

EL TENIENTE GENERAL MOSCARDO REGALO BOTELLAS DE COGNAC Y PUROS HABANOS A LOS EX-PRISIONEROS

Barcelona, 27. — El obsequio del capitán general a los prisioneros de guerra alemanes e ingleses, a consistido en botellas de coñac y puros habanos.

El ofrecimiento lo hizo el teniente general Moscardo a ambos embajadores. — CIFRA

LOS EMBAJADORES DE ALEMANIA OFRECIE RON UNA RECEPCION EN EL RITZ A LAS AUTORIDADES BARCELONASAS

Barcelona, 27. — El embajador alemán y su esposa, han dado anoche una recepción en el Ritz a las autoridades y jerarquías de Barcelona.

La fiesta ha resultado brillantísima. — CIFRA

A LAS ONCE Y TREINTA DE LA MAÑANA ATRACO EL VAPOR ALEMÁN "ACILEJA"

Barcelona, 27 — Un segundo barco alemán procedente de Marsella llevando a bordo a los prisioneros mutilados y heridos ingleses que mañana se canjearán, ha atracado, con el auxilio de los prácticos, a las 11'30 de la noche en el muelle España, al lado de otro buque alemán llegado esta tarde.

El segundo barco se llama "Acileja" de 9.483 toneladas. El arribo se ha efectuado normalmente. Acudieron al muelle España para presenciarlo el comandante de Marina y otras autoridades así como una representación alemana. — CIFRA.

DELEGACION LOCAL DE CIEGOS

Número premiado el día 26: 732.

CARTELERA

CASINO CINEMA

Día 28. Sesión continua desde las 7. La enigmática e interesante producción en español de la Cinematográfica Excelsa

EXTRAÑOS EN LUNA DE MIEL

por Hugh Sinclair y Noah Beery

Gran estreno de enorme interés. Pronto. RAQUEL RODRIGO. Pronto.

Por la mañana de este día serán repartidas entre los necesitados mil bolsas de comestibles.

Fierro.

NOTICIARIO MUNDIAL

El Cairo, 27. — El secretario del Departamento de Tesorería de los Estados Unidos, Henry Morgenthau ha salido para visitar los frentes aliados y conocer los planes relativos a la caja de estabilización mundial que se encuentran en un período muy avanzado. Durante su estancia en El Cairo, Morgenthau ha estudiado la colaboración con las autoridades británicas y la posibilidad de mantener el dólar y la libra esterlina al mismo nivel. Los medios financieros han declarado que si bien el Egipto ha conservado su neutralidad disfrutará de las ventajas del plan de estabilización norteamericano. Añadió que existía ya un acuerdo anglo-francés norteamericano para estabilizar los cambios. La cuestión relativa al papel moneda del Amogto, dijo, será estudiada por una comisión aliada que se reunirá dentro de poco en Italia.

El último anuncio del proyecto de creación de la caja de estabilización mundial ha que figuraban muchos estudiantes. — EFE.

Santiago de Chile, 27. — Se ha inaugurado la exposición del joven pintor Alejo Vidal Cuadras, sobrino del conocido artista del mismo nombre. — EFE.

Hanoi, 27. — El Almirante Decous, gobernador general de la Indochina francesa y su séquito han salido de Hue en dirección a Hanoi donde visitó el taller de artesanía creado y dirigido por los misioneros que producen los famosos tejidos de seda. Por la tarde se trasladó al monasterio de Tra pa, fundado en 1913 cerca de Hudochon. — EFE

Tokio, 27. — En su sesión de hoy de la Dieta japonesa, el primer ministro Tojo ha declarado que el Japón no adoptará ahora medidas para utilizar la mano de obra femenina forzosamente en la industria. — EFE

Santiago de Chile, 27 — Presidida por el embajador de España se ha celebrado en la Universidad Católica una conferencia del catedrático de Historia de América, Carlos Grez sobre el tema: "La leyenda negra de crueldad y opresión de los españoles respecto a los indios americanos". Calificó las leyes indias como un monumento jurídico sin comparación ninguna, en la legislación colonial de otros países. Fué muy aplaudido por un nutrido público entre el

Extraordinaria aventura de un grupo de soldados de la R. A. F.

Durante cinco días estuvieron escondidos en la isla de Cos

tuvieron que alimentarse con carne cruda

El Cairo, 27. — Los soldados de la R. A. F. que han estado escondidos durante cinco días en algunas alturas de la isla de Cos en cumplimiento de una misión que es había sido confiada, se han alimentado de carne cruda. Veían perfectamente a los alemanes en un aerodromo y con el fin de no revelar su presencia, se apoderaron de algunos corderos y cabras, a los que dieron muerte.

Reunión del Directorio de la Unión Española de Periodistas

(Viene de la primera página.) Aquellos profesionales que no disfruten de los beneficios que otorga el Montepío ya creado tengan prevista en la misma medida las contingencias de vejez, invalidez, etc.

Los medios de exacción de fondos para el Montepío Nacional no afectara para nada a los actuales ingresos. Finalmente se acordó integrar la Unión en el Sindicato Nacional del Papel, Prensa y Artes Gráficas.

Asistió a la sesión oficial mayor de la Unión, camarada inspector de la Prensa del Movimiento, García Hostal. — C. F. R.

DEL PARTE ALEMAN

(Viene de la primera)

En algunos sectores del frente de Italia meridional, especialmente en el Volturno y al Norte de Capua se han registrado ayer nuevos combates terminados con éxito para nuestras tropas.

Aviones de bombardeo y picado han bombardeado con eficacia en el Mediterráneo oriental las posiciones portuarias y baterías enemigas de la base de Leris. Asimismo han destruido en estas aguas varios barcos de reducido tonelaje y embarcaciones de aprovisionamiento adversario. — EFE.

Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S.

JEFATURA LOCAL DEL MOVIMIENTO

El 29 de los corrientes se conmemora la festividad en honor de los Caídos por Dios y por España. Día de imperecedero recuerdo para todos los españoles, esta Jefatura espera asistan a la misa que en sufragio de sus almas tendrá lugar en la misma fecha en el Santuario de Nuestra Señora de África y hora de las 10 de la mañana.

Por Dios, España y su Revolución Nacional Sindicalista. Ceuta 27 de Octubre de 1943. El Jefe Local del Movimiento, Gonzalo Coello.

UN MENSAJE DE ROOSEVELT A KNOX

Washington, 27. — Con ocasión del Día de la Marina el presidente Roosevelt ha dirigido un mensaje al ministro de Marina, Knox. — EFE.

67,000 toneladas de bombas fueron arrojadas en cuatro semanas sobre Alemania

Londres, 27. — El ministro del Aire británico, Archibald Sinclair, ha declarado hoy en los Comunes que en las cuatro semanas que terminaron el 25 de octubre el servicio de bombardeo había arrojado más de sesenta y siete mil toneladas de bombas sobre Alemania. — EFE.

En Washington reina el optimismo ante la conferencia de Moscú

Quedan, sin embargo, asuntos difíciles de discutir

Washington, 27. — Stalin ha recibido el lunes por la tarde a Cordell Hull, en audiencia privada que duró cerca de una hora, noticia que ayer se destaca en toda la prensa norteamericana.

Oficialmente se sigue juzgando aquí con mucho optimismo el desarrollo de las deliberaciones entre los ministros de Negocios Extranjeros de los soviets, de Inglaterra y de los

Estados Unidos. El optimismo se apoya en el hecho de que los reunidos hayan designado a una comisión encargada de ir redactando por escrito el texto definitivo de los acuerdos ya logrados.

Sin embargo, según los corresponsales de prensa yanqui hay varias cuestiones básicas todavía en curso de no fácil discusión. — EFE.

La guerra en Italia

(Viene de la primera)

que avanza hacia Isernia y ha conquistado Spinete a la bayoneta después de encarnizados combates. En audaz combate se ha conquistado una altura importante.

Sobrepasada Bolano, por el VIII Ejército, éste se encuentra ahora solamente 24 kilómetros de Isernia. — EFE.

Londres, 27. — Radio Argel anuncia que el Octavo Ejército ha conquistado Acqua Viva, Colle, Croce y Civita Marano. El Quinto Ejército ha capturado Montañor. — EFE.

EL VIII EJERCITO AVANZA EN EL OESTE

Argel, 27. — En el sector vecino al flanco derecho del V Ejército, el VIII Ejército avanza en el oeste.

Los alemanes retiran en este sector sus unidades ligeras en dirección a Orella a unos 7 kilómetros al noroeste de Stefano.

Las tropas inglesas han avanzado unos cinco kilómetros y rechazado a los alemanes a la orilla contraria del Biferno.

Al norte de Revis Camina, la resistencia alemana es muy violenta. — EFE.

QUEDAN ROTAS LAS COMUNICACIONES FERROVIARIAS ENTRE ROMA Y LA ANTIGUA FRONTERA DE AUSTRIA

Argel, 27. — El corresponsal de la Agencia Reuter en el Cuartel General Aliado, anuncia que los bombardeos de día y

Las formaciones de bombardeo alemanas volvieron a atacar Nápoles

Cinco mercantes, con 34.000 toneladas, resultaron alcanzados

Berlin, 27. — Poderosas formaciones alemanas de bombardeo han atacado en la noche del 25 la zona portuaria de Nápoles.

Las defensas antiaéreas y la caza angloamericana intervinieron intensamente.

Se ha podido observar la eficacia del ataque.

Fueron alcanzados de lleno cinco barcos mercantes con 34.000 toneladas en el puerto de Nápoles.

Además fueron bombardeados los depósitos de abastecimientos y las instalaciones portuarias.

Fueron observados dos grandes incendios. — EFE.

Ultima hora

EL CONSEJO DE REGENCIA BULGARO RECIBE LAS CARTAS CREDENCIALES DEL REPRESENTANTE DIPLOMATICO ESPAÑOL

Sofía, 28 (3 madrugada). — El Consejo de Regencia de Bulgaria ha recibido por vez primera desde su constitución las cartas credenciales de un ministro español.

El nuevo ministro de España en Bulgaria, Excmo. señor don Ramón María de Pujadas y Gatón, fué recibido por los tres regentes con el ceremonial de costumbre.

Al entregar las credenciales el ministro español expresó el sentimiento de su país por la muerte del Rey Boris.

Expresó también, en nombre del Jefe del Estado español y de su Gobierno, la felicitación más sincera al nuevo Rey Simeón II.

La misión del nuevo ministro es continuar y estrechar las relaciones amistosas entre España y Bulgaria.

En nombre de los regentes, el príncipe Cirilo agradeció las palabras del ministro de España y prometió su ayuda en su importante misión.

El Consejo de la Regencia recibirá también al ministro

a las formaciones americanas bastante importantes, a las que le infligieron pérdidas excepcionalmente elevadas.

Asimismo fueron rechazados los ataques en los Apeninos y en la costa de Adriático.

El intento de dividir las tropas alemanas de los Apeninos en dos, les proporcionó al adversario sensibles pérdidas. — EFE.

de Francia, Martin Kergeriot, en el acto de presentación de sus cartas credenciales. — TRANSOCEAN.

EL NUEVO MINISTRO DE RUMANIA, CERCA DE LA SANTA SEDE, PRESENTA SUS CARTAS CREDENCIALES A PIO XII

Chiasso, 28 (3 madrugada). — Su Santidad Pío XII ha recibido el miércoles por la mañana, al nuevo ministro de Rumania, cerca de la Santa Sede Vasilev Grigoresca.

La audiencia privada se celebró en la Biblioteca Pontificia.

Su Santidad departió media hora con el ministro rumano y sus colaboradores.

El ministro rumano visitó luego al Cardenal secretario de Estado, monseñor Maglione.

El cardenal Maglione devolvió el miércoles por la tarde

la visita. — TRANSOCEAN MUSSOLINI PROHIBE LA COLOCACION DE RETRATOS POLITICOS EN LAS OFICINAS PUBLICAS

Venecia, 28. — (3:15 madrugada) Por deseo expreso del Duce, en ningún Ministerio ni oficina pública deberán colocarse retratos de personalidades contemporáneas y tampoco los retratos del Duce.

Según el Ministerio de Defensa Nacional, comunica el miércoles por la tarde, en los Ministerios, se colocará el escudo de la nueva República Fascista, tan pronto como dicho escudo esté terminado. — TRANSOCEAN.

"Stukas" en el Este



Sobre las inmensas llanuras del Este vuelan los "stukas" apoyando a las tropas alemanas en sus encarnizados combates.